

EDITORIAL

Une réunion des membres du conseil de rédaction (ambassadeurs) de perspectives en nursing, de leurs délégués et des membres du comité de lecture s'est tenue au cours de l'assemblée générale de l'ACEUR à Halifax en juin 1981. Nous remercions le conseil de la région de l'Atlantique de l'excellent buffet qu'il nous a offert.

La majorité des membres du conseil de rédaction, (ou leurs délégués) ont présenté des comptes rendus écrits ou oraux de leurs activités au cours de l'année écoulée. Bon nombre d'excellentes suggestions se rapportant au mode de lecture, à l'impression de la revue et à la promotion des abonnements et des articles ont été formulées. Après examen, ces suggestions donneront lieu à des modifications qui seront communiquées dans les éditoriaux à venir.

Les participants à la réunion ont été à même de rendre compte que les membres du conseil de rédaction qui sont nommés ont une bonne formation en recherche et connaissent suffisamment les activités touchant ce domaine et les travaux de fond de leurs collègues tant dans les facultés de sciences infirmières qu'au sein de l'ensemble de la communauté infirmière pour promouvoir la rédaction d'articles de recherche et de fond et pour obtenir des comptes rendus de travaux. Le rôle de membre du conseil de rédaction croît au fur et à mesure que le corps enseignant fait face aux demandes de reconnaissance et de titularisation.

Nous pouvons nous attendre à une augmentation de la circulation de "Perspectives en nursing" parallèlement à l'amélioration de la qualité des articles soumis. Il est à noter cependant que la recherche d'abonnés revêt une importance cruciale pour l'avenir de la revue et que c'est là une des activités les moins satisfaisantes pour les membres du conseil de rédaction. Nous ne pouvons pas obtenir d'un organisme reconnu de subvention pour la publication du journal avant que les comptes rendus de recherche ne constituent la moitié du contenu de la revue; nous ne pouvons pas non plus obtenir l'appui du gouvernement du Québec avant qu'un plus grand nombre d'articles en français ne soit inclus. Nous résumons donc ainsi notre défi davantage de comptes rendus de recherche et des articles dans les deux langues dans chaque numéro.

La région de l'ouest inclut un abonnement à *Perspectives en nursing* dans le montant de la cotisation annuelle. Un petit nombre de facultés de sciences infirmières, grâce aux seuls efforts de leurs membres du conseil de rédaction ont un pourcentage d'abonnements de 90%. En outre, des contributions de particuliers chaque année, par exemple de la région de l'ouest, de la région de l'Ontario et de certaines facultés d'associations d'anciens nous sont d'un précieux secours.

Chaque année, notre réunion des membres du conseil de rédaction et du comité de lecture traduit notre progrès vers l'établissement d'une revue spécialisée canadienne consacrée à la publication d'importants comptes rendus de recherche et d'articles de fond sur les sciences infirmières.

EDITORIAL

A *Nursing Papers* meeting of editorial representatives (ambassadors) or their deputies and Review Board members was held during the CAUSN general meeting in Halifax, June 1981. A buffet luncheon provided by the Atlantic Region was much appreciated.

The majority of editorial representatives (or their deputies) had written or verbal reports of their activities during the past year. Many excellent suggestions relating to the review process, the printing of the journal, and promotion for subscriptions and articles were presented. Once these suggestions have been considered, the resulting changes and modifications will be reported in forthcoming editorials.

It was apparent at the meeting that editorial representatives are being appointed who are prepared in research and sufficiently knowledgeable about the research and scholarly activities of their colleagues on faculty and in the larger nursing community to promote the writing of research and scholarly papers and to solicit research articles. The role of the editorial representative is gaining in stature as faculty confront the demands for recognition and tenure.

We can expect the circulation of *Nursing Papers* to increase with the quality of the papers submitted. However, the search for subscribers is of major concern to the future of the journal and the one which editorial representatives find the least rewarding. We cannot obtain a subsidy for journal publication from a granting agency until research articles comprise at least one half of the content, nor can we obtain a subsidy from the Quebec Government until more articles are included in French. This is our challenge — more research articles and/or articles in both languages in each issue.

The Western Region includes a subscription to *Nursing Papers* in the annual fees to the organization. A few university nursing faculties, through the sheer efforts of their editorial representative, approximate a 90% subscription rate. In addition, there are a few individual contributions each year, for example from the Western Region, from the Ontario Region, and from individual faculties or their alumnae, which are most helpful.

Each year our annual get-together of editorial representatives and review board members indicates progress in our goal to establish a Canadian journal devoted to the publication of important research reports and related scholarly papers in nursing.